insalvables, tanto por falta de recursos, como por falta de hombres para su realización.

## Frente único para la elección presidencial

A través de nuestro órgano y por las copias remitida, tanto de la proposición como de las circulares remitidas a las agrupaciones sobre el particular, conoceréis ya nuestra iniciativa de formación de una frente único, para la proclamación de una candidatura obrera y campesina para la próxima elección presidencial, a realizarse en marzo del año venidero.

Nuestro proyecto en este sentido comprende toda una serie de trabajos tendientes a crear una fuerza de carácter nacional con vistas a un trabajo permanente, tanto en lo que respecta al aparato de propaganda del partido, cuanto en lo que se refiere a la organización.

El CC en su próxima reunión designará una comisión de carácter nacional para que vaya formando un registre de adherentes y simpatizantes, colectivos e individuales, así como de todas las publicaciones del país que den cabida a nuestras informaciones. En esta oportunidad, por ejemplo, hemos conseguido dar una gran difusión a nuestra proposición por medio de infinidad de diarios y periódicos de todas las regiones del país y, en particular, de la Capital federal. El trabajo de esa comisión tendrá a crear una red de bloque de obreros y campesinos y a ir formando la base para una organización campesina para el futuro, a la vez que ir creando un organismo permanente para la propaganda de carácter nacional.

Nos proponemos, además, convocar una conferencia, mas o menos para agosto, en la que se procedería a la aprobación definitiva de una programa para las elecciones y la elección de los candidatos. Trataremos de hacer participar de esa conferencia al mayor número posible de organizaciones de obreros y campesinos que se declaren favorables a nuestra proposición.

Sobre esta proposición cabe destacar lo siguiente: un progreso evidente tanto en las respuestas afirmativas como en el tomo de las respuestas negativas. Estas últimas no presentan ya el tema agresivo que afectaban en otras oportunidades. Se limitan a oponer reparos estatutarios o de prescindencia de las organizaciones; pero muchas de ellas agregan que ven con simpatía la iniciativa, con cuyos puntos principales de declaran de acuerdo.

La respuesta del Partido Socialista, la que mas interesaba en esta emergencia, ha sido, como lo descontábamos, negativa y remite su viejo estribillo de la unidad orgánica; pero cabe señalar que es una respuesta del Comité Ejecutivo simplemente, conociéndose ya algunos casos concretos en que las organizaciones de base se muestran en desacuerdo. Así, por ejemplo, en su